



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Viernes, 19 de abril del 2024

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, ANUNCIA UNOS TALLERES PÚBLICOS/JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS DE LA FASE II DEL PLAN DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Se invita a los residentes y a las partes interesadas a obtener más información sobre el Plan de Acción Preliminar de la Fase II y a compartir sus opiniones en los talleres en línea y presenciales el 8 de mayo

ROCHESTER, NY — El Director Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy dos oportunidades para asistir a los talleres públicos/jornadas de puertas abiertas como parte de la Fase II del Plan de Acción Climática del condado. Ambos talleres tendrán lugar el miércoles 8 de mayo del 2024 con un taller virtual al mediodía y un taller presencial de 5 a 8 p.m. en el Centro del Campus R. Thomas Flynn en el Campus de Brighton de Monroe Community College. El estacionamiento para el taller presencial está disponible en el estacionamiento M.

“Animo a todos los residentes interesados a que se involucren en esta iniciativa que dará forma al futuro de nuestra comunidad al abordar y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero”, **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. “El Condado de Monroe ya ha logrado avances significativos en la minimización de nuestro impacto ambiental y el fomento de un entorno para una vida sostenible. Unámonos todos para asegurarnos de que estamos creando un futuro más limpio y saludable para nuestra comunidad.”

El Plan de Acción Climática (CAP, por sus siglas en inglés) del Condado de Monroe es un esfuerzo integral y estratégico para abordar y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) en la atmósfera y los impactos ambientales relacionados asociados con el cambio climático.

Bajo la guía del Comité Asesor de CAP y dirigido por el Departamento de Servicios Ambientales, el Condado de Monroe completó la Fase I del plan en septiembre del 2022. Trabajando con los consultores de Bergmann, el equipo midió las emisiones de gases de efecto invernadero de los sitios, lugares, instalaciones y operaciones administrados por el condado. Luego, el equipo identificó objetivos de reducción, comparándolos con otras comunidades y con la Ley de Liderazgo Climático y Protección Comunitaria del Estado de Nueva York, y recomendó acciones para reducir las emisiones de GEI de las operaciones del condado en un 80% para 2050.

La Fase II se enfoca en las emisiones de GEI en toda la comunidad, incluidas las actividades residenciales, comerciales, industriales, municipales y todas las demás actividades que dependen de la energía que se llevan a cabo dentro del Condado de Monroe. El objetivo de la Fase II es:

- Desarrollar un inventario integral y una línea de base de los GEI en todo el condado.
- Identificar los objetivos de reducción de GEI.
- Identificar a los socios de la comunidad.
- Llevar a cabo una revisión exhaustiva de las mejores prácticas de gestión y estudios de casos.
- Identificar y analizar estrategias, acciones y prioridades.
- Crear estrategias prácticas.
- Identificar futuras políticas de acción climática.

Los talleres del 8 de mayo presentarán a los miembros de la comunidad la oportunidad de revisar el Plan de Acción Preliminar de la Fase II y proporcionar comentarios y sugerencias sobre las acciones propuestas en cada una de las seis áreas de enfoque del plan: transporte; edificios y viviendas; recursos de tierras y aguas; gestión sostenible de materiales; uso y consumo de energía; y asociaciones, educación y economía.

“El Comité Asesor ha estado trabajando diligentemente durante tres años para garantizar una estrategia integral e inclusiva para abordar la crisis climática a nivel local, concluyendo con las recomendaciones de la Fase II,” **dijo el líder de la mayoría Michael Yudelson, copresidente del Comité Asesor del Plan de Acción Climática del Condado de Monroe.** “Animo a cualquier persona interesada en la Acción Climática a que aproveche estas últimas oportunidades para la opinión pública. Su voz es importante para dar forma al futuro del condado de Monroe, y usted puede marcar la diferencia a través de la participación y la defensa.”

La información de registro de reuniones en línea y en persona está disponible a través de – [Workshop Registration | Monroe County CAP \(monroecountyclimateaction.com\)](https://www.monroecountyclimateaction.com)

Para aquellos que no puedan asistir, los talleres se grabarán y se publicarán en línea en www.monroecountyclimateaction.com.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones
GaryWalker@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Subdirectora de Comunicaciones
MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov
(585) 469-4365



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE